

Continúan los asesinatos de palestinos por parte de los militares israelíes



Ramallah, 12 ene (RHC) Medios de prensa divulgan que dos adolescentes palestinos fueron asesinados por disparos de militares israelíes durante enfrentamientos ocurridos en manifestaciones en la Cisjordania ocupada y la Franja de Gaza.

Según el portavoz del Ministerio de Salud de Gaza, Ashraf Al Qidra, un joven nombrado Amir Abd Al-Hamid Abu Musaed, de 16 años de edad, falleció como consecuencia de un disparo efectuado por uniformados de Tel Aviv con balas de combate.

Hoy en la Franja decenas de jóvenes palestinos se manifestaron contra el reconocimiento estadounidense de Jerusalén como capital de Israel en las cercanías de la valla fronteriza, en una localidad al este del campo de refugiados Al Bureij en el centro de Gaza.

Los soldados israelíes abrieron fuego contra los manifestantes, quienes lanzaron piedras hacia la cerca fronteriza, sin llegar a ella.

Durante esos incidentes otros dos palestinos resultaron heridos y fueron trasladados al Hospital Shuhada Al Aqsa, en Deir Al Balah.

De otro lado, un vocero militar de Tel Aviv dijo que “las fuerzas israelíes efectuaron disparos de advertencia al aire, y cuando los alborotadores continuaron (lanzando piedras), dispararon contra los tres instigadores principales”.

De otro lado, también hoy otro adolescente palestino de 16 años fue declarado muerto poco después de llegar al Hospital Nablus, herido por disparos de soldados israelíes que reprimieron manifestaciones en las aldeas Tel e Iraq Burin del sur de Nablus, en el norte de la Cisjordania ocupada.

Según fuentes palestinas, el joven recibió un disparo en la cabeza por parte de un francotirador israelí.

Los enfrentamientos entre manifestantes y uniformados estallaron en un puesto de control del Ejército de Israel al oeste de Iraq Burin, establecido luego que a inicios de esta semana un colono israelí resultara muerto por disparos de desconocidos en la zona.

Con las dos muertes de hoy suman ya tres los adolescentes palestinos asesinados por efectivos israelíes en 2018.

De manera repetida los soldados de las Fuerzas de Defensa de Israel han sido criticados por reprimir a los manifestantes palestinos usando fuerza letal, cuando podrían haber controlado las protestas con el empleo de otros métodos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/152489-continuan-los-asesinatos-de-palestinos-por-parte-de-los-militares-israelies>



Radio Habana Cuba